

Holziker Heimattag 2025 rund um das Waldhaus in Muhen



140 Holziker Kinder genossen einen tollen, erlebnisreichen und unfallfreien Heimattag bei besten äusseren Bedingungen. Vielfach zu Fuss, zum Teil mit Bahn und Bus reisten die Klassen und Abteilungen zur Waldhütte ins Müheler Tal. Dort spielten die Kinder miteinander, tobten sich aus und verbrachten einen herrlichen Mittag. Die Feuerstellen waren rechtzeitig parat, so dass die Grilladen optimal brutzeln konnten.

Die 4. - 6. Klassen machten beim Strohdachhaus in Muhen einen Zwischenhalt, wo sie viel Wissenswertes und Interessantes über die Bauweise und das Leben in einem Strohdachhaus vermittelt bekamen. – Die Kinder freuen sich schon auf nächstes Jahr, wenn sie wiederum an einem spannenden Ort den gemeinsamen Holziker Heimattag verbringen können.



Richard Suter, Schulleiter